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KUTOARJO - Kepala Lembaga Pembinaan Khusus Anak (LPKA) Klas I Kutoarjo,
Teguh Suroso, memimpin langsung kegiatan rapat evaluasi kinerja tahun 2022
dan rencana kerja tahun 2023, Senin (21/11/2022).
Kegiatan dilaksanakan di ruang rapat lantai 2, pukul 09.00 dengan agenda
membahas Evaluasi Kinerja Tahun 2022 dan Rencana Kerja, Program Kerja, dan
Kalender Kerja Tahun 2023 di LPKA Klas I Kutoarjo.
Rapat dinas tersebut diikuti oleh Kepala LPKA Kutoarjo, Tegus Suroso, dan
jajarannya yang terdiri dari 14 pejabat struktural, 1 bendahara, 8 pelaksana, dan
1 CPNS.
Kepala LPKA Kutoarjo membuka rapat dan kemudian memaparkan slide Startegi
Pembinaan di LPKA Kutoarjo secara singkat. Hal yang disampaikan meliputi

Rapat Evaluasi dan Program Kerja Tahun 2023



Core Bussines LPKA, Undang-undang Nomor 22 tahun 2022 tentang
Pemasyarakatan, beliau menekankan kepada pegawai LPKA Kutoarjo tentang
pentingnya tugas tugas pelaksanaan pembinaan Anak didik pemasyarakatan
yang harus dipenuhi.
Setelah itu masing-masing Kepala Seksi secara bergantian memaparkan dalam
slide presentasi yang mencakup tusi, kegiatan sepanjang tahun 2022, capaian
tahun 2022, kendala, dan program kerja yang akan dilaksanakan pada tahun
2023 nanti.
Penyajian presentasi paparan dimulai secara berurutan yaitu Seksi Pengawasan
dan Penegakan Disiplin, Seksi Registrasi dan Klasifikasi, Seksi Perawatan, Seksi
Pembinaan dan terakhir Bagian Umum dengan durasi masing-masing seksi
sekitar 10 menit. Dan kepala LPKA Kutoarjo langsung memberikan masukan dan
arahan setiap kepala seksi saat selesai mempresentasikan paparan yang dibuat.
Setelah seluruh Kepala Seksi sudah selesai presentasi, dilakukan diskusi, tanya
jawab, Secara khusus Kepala LPKA Kutoarjo, Teguh, memberikan perintah
langsung kepada jajarannya mengenai program yang akan dikerjakan jajarannya
dalam 100 hari kedepan. Teguh berharap, rencana yang sudah di jelaskan dalam
rapat dapat berjalan sesuai harapan.
“ Terima kasih atas pemaparannya, semoga apa yang telah kita paparkan dan
rencakan hari ini dapat berjalan dengan baik”, pungkasnya.(CS)


